

## Teresa Helbig, una diseñadora 'en las nubes' de la mano de Iberia

La modista ha sido la ganadora del concurso que la aerolínea puso en marcha en la pasada edición de la Mercedes Benz Madrid Fashion Week (MBFWM), para encontrar al diseñador de los atuendos de sus 6.500 empleados.

Modaes  
11 jul 2018 - 05:00

Teresa Helbig, una diseñadora 'en las nubes' de la mano de Iberia

Iberia ficha por el talento español. **Teresa Helbig se ha erigido como la ganadora del concurso que la aerolínea puso en marcha en la pasada edición de la pasarela madrileña**, para encontrar al modisto encargado de diseñar los uniformes de sus 6.500 empleados.

La relación de la aerolínea con la moda española es estrecha y se remonta a los comienzos de la compañía. **Iberia ha apostado por los diseñadores españoles durante toda su trayectoria** para el diseño de sus uniformes. El personal de la aerolínea ha llevado atuendos diseñados por Pedro Rodríguez, Manuel Pertegaz o Adolfo Domínguez, entre otros.

Según Charo Izquierdo, directora de la pasarela madrileña, la inclusión de Teresa Helbig como parte del equipo de la compañía va a suponer un despegue hacia la internacionalización de su trabajo. **Desde 2013, Iberia está llevando a cabo una ardua tarea de rebranding**, con el objetivo de ganar notoriedad y mostrar su renovada imagen corporativa.

Al igual que Iberia con Teresa Helbig, otras compañías están incluyendo en sus equipos a diseñadores para la elaboración de sus uniformes. Ejemplo de ello también

---

# Modaes

---

ha sido la aerolínea *Delta Air Lines*, que ha por Zac Posen para la renovación del vestuario de sus empleados.